

Volley : Cuba reste pour la seconde année consécutive aux portes de la Ligue des Nations



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Pour la seconde année consécutive, la sélection cubaine de volley est restée aux portes de la Ligue des Nations, le tournoi vitrine qu'organise annuellement depuis l'an dernier la fédération internationale de la discipline.

Cette fois-ci, le rêve est parti en fumée face à la Slovénie en finale de la Coupe Challenger, organisée justement à Ljubljana, la capitale de ce pays européen, ce dimanche.

Après avoir battu la Biélorussie 3 sets à 1, l'Égypte 3 sets à 2 et la Turquie, 3 sets à 2 également, Cuba a dû s'incliner devant la Slovénie sans avoir remporté un seul set.

Les chroniqueurs cubains s'accordent à signaler que la sélection nationale n'est pas encore prête pour ce genre de tournoi de premier niveau.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/195520-volley-cuba-reste-pour-la-seconde-annee-consecutive-aux-portes-de-la-ligue-des-nations>



Radio Habana Cuba